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Не бойтесь зла 

Хотя мы, в АА, понимаем, что живем в мире, охваченном, как никогда ранее, разрушительными 

страхами, мы все же видим огромные возможности для веры и громадное стремление к 

справедливости и братству. Ни один пророк не скажет, вам, будет ли исходом мира огненное 

разрушение, или, по Божьему замыслу, это будет начало самой яркой эры, которое когда-либо 

знало человечество. 

Я уверен, что мы, АА, прекрасно это представляем. В своем маленьком мире каждый из нас 

прошел через подобную стадию ужасающей неизвестности. Без всякой гордости мы можем 

сказать, что не боимся исхода мира, каким бы он ни был. И это потому, что мы смогли глубоко 

прочувствовать и сказать: «Не убоимся зла. Да исполнится воля Твоя, а не наша» 

«Грейпвайн», январь 1962. 


